

Pour répondre à cette question nous devons revenir à la raison fondamentale pour laquelle Dieu a créé l'être humain: entretenir des relations profondes avec des êtres capables d'aimer. Il fit alors une chose à laquelle lui seul pouvait penser: il "créa l'homme à son image" (Genèse 1.27).

C'est ce qui fait de nous des individus libres et responsables. Nous pouvons décider d'aimer Dieu ou de nous détourner de lui.

De quelle capacité unique Dieu a-t-il doté les hommes et les anges, les distinguant ainsi des animaux?

"CHOISISSEZ aujourd'hui qui vous voulez servir." — Josué 24.15

Dieu a donné à tous, anges et êtres humains de tous les temps, la capacité de faire des choix. Il les presse de choisir le bien, car leur conscience leur dit que la voie de Dieu est la meilleure, et de s'éloigner du mal, car cette même conscience les avertit des résultats de la désobéissance et du péché.

Dieu n'était pas obligé de créer des êtres libres. Mais il savait que seuls des individus ayant la possibilité de penser et de choisir pouvaient réellement aimer. Il désirait que nous puissions comprendre et apprécier son caractère, que nous répondions librement à son amour et que nous manifestations ce même amour envers les autres.

Dieu tenait tant à partager son amour qu'il prit le risque énorme de nous créer libres. Il savait qu'il était possible que l'une de ses créatures choisisse de ne plus le servir. Le diable, le premier, fit ce choix terrible. C'est avec lui que débuta la tragédie du péché (Jean 8.44; 1 Jean 3.8).

